



À vélo tout est plus beau !

EDITORIAL D'Arlette Eymard sur le blog 2021

Avec ce site internet vous trouverez la totalité des informations sur le Cyclotourisme en Corrèze.

La diversité des randonnées qui vous sont proposées doit pouvoir satisfaire toutes les pratiques.

Les clubs attachent la plus grande importance à l'accueil des nouveaux licenciés.

Mais si vous n'avez pas encore franchi le pas de vous licencier dans un club, je vous recommande tout particulièrement de participer aux « **Cyclos-Découvertes** » qui vous permettront une approche de notre loisir en tout convivialité, sur des parcours de découvertes touristiques encadrés par des moniteurs compétents.

Pour la pratique des jeunes, neuf clubs ont obtenu le label fédéral « **écoles cyclos** » route ou VTT. Les jeunes sont encadrés par des moniteurs diplômés qui leur permettent de progresser et d'apprendre à devenir autonome dans le respect du milieu dans lequel ils évoluent pour un développement durable harmonieux.

Rejoignez-nous... Le vélo c'est plus sympa entre amis, dans un club.

LE VELO, peut être un mode de transport respectueux de l'environnement, se prête fort bien à la poésie moderne :

- ✓ **V**IVRE la vie au rythme des pignons
- ✓ **E**XPLORER et se perdre le nez dans le guidon
- ✓ **L**IBRE, je choisis mes chemins et sentiers
- ✓ **O**RNES de la nature et toutes ses beautés. (vu sur le site)

Arlette EYMARD

